



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|--------------------------------|--------|------------|-------------|
| EXCELSIOR ADRENALINA | 1,6 | 07/03/2024 | LEGISLATIVO |

Diputada exige que Ana Guevara aclare sus paseos

La priista Cynthia López Castro se pronunció a favor de que la titular de la Conade transparente sus viajes a Hermosillo, Sonora, con cargo al erario. / 6

CUESTIONAN A ANA GUEVARA

PIDEN EXPLICACIONES

LA DIPUTADA CYNTHIA LÓPEZ CASTRO EXIGE QUE LA TITULAR DE CONADE INFORME SOBRE SUS VIAJES

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteño@gimm.com.mx

La titular de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), Ana Gabriela Guevara, deberá explicar una serie de viajes por avión a su tierra natal, Hermosillo, Sonora, y a otros puntos de país, con cargo al presupuesto del organismo, exigió la diputada priista Cynthia López Castro.

Durante una entrevista, la legisladora

explicó que su equipo de trabajo obtuvo, por medio de la Plataforma Nacional de Transparencia, los comprobantes de 17 viajes a la capital sonorense, así como 19 boletos de avión con diferentes destinos, todos a nombre de la medallista y con cargo a la Conade.

López Castro anunció que se prepara un informe para presentar la denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR), para el inicio de una carpeta de investigación, además de que se solicitará la renuncia de la funcionaria.

De concretarse esta imputación, se sumaría a las denuncias por presuntos malos manejos en la gestión de Guevara al frente de la Conade, tras las investigaciones que la Secretaría de la Función Pública (SFP) y la Fiscalía General de la República (FGR) hacen sobre

presuntas irregularidades detectada en el manejo del Fideicomiso del Fondo para el Deporte de Alto Rendimiento (Fodepar).

A partir de auditorías forenses que realiza la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a las cuentas de la Conade, desde 2019, se abrieron cuatro expedientes de investigación en la SFP, mientras que la Unidad Especializada en Investigación de Delitos Fiscales y Financieros, de la FGR, realiza sus pesquisas.

Entre otras irregularidades, se busca el destino de 205 millones de pesos del Fodepar, del que sólo se lograron comprobar 50 millones, en pagos realizados a entrenadores que no estaban registrados en la base de datos del organismo deportivo.